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Abstract (en)
[origin: WO9110801A1] The metal part (A) of the composite profile is clipped onto the plastic connecting part (B, B1) or pushed onto it lengthwise in
such a manner that when a suitable load is applied to the anchoring elements (8, B2) the metal part (A) can bend elastically and thus move or slide
in the transverse direction (16) and return to its initial position automatically when the load is removed without the anchorage being loosened and
longitudinal sliding under load being prevented. The return of the metal part (A) to its initial position can be undertaken or assisted by flanges (17,
18, 18a) on the metal part itself.

Abstract (fr)
Sur un profilé composé, la partie métallique (A) est clipsée sur la partie d'assemblage en matière plastique (B, B1) ou poussée longitudinalement
à l'intérieur de celle-ci de telle manière que les éléments de fixation (8, B2) permettent, avec une pression correspondante, le déplacement ou
le glissement de la partie métallique (A) dans le sens transversal (16) par l'action d'une déformation élastique et que ces éléments provoquent
automatiquement un retour à la position initiale lorsqu'on relâche la pression, sans que la fixation soit supprimée et qu'un glissement longitudinal
sous l'action d'une pression soit empêché. Le retour à la position initiale peut être assuré ou aidé par l'emploi de pattes particulières (17, 18, 18a).
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